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後輩たちへのエール！  その１７ 

                    ２０２０年５月１２日 

今、進路に悩んでいるあなたへ 
 

◇今回は、林 未唯 さん（デザイン会社勤務）のエールです！                  

 

関高校在学中の皆さん、はじめまして。2012年卒の 林 未唯（みゆい） です。 

この度は、新型コロナウイルスの影響で学校が休校となってしまった在学生にエールを！

ということで、このような機会をいただき、ありがとうございます。 

 

●はじめに 

わたしは今、岐阜にあるデザイン会社ではたらいています。デザインといっても、わたしが

やっていることは経営企画で、会社と自分たち

が住む社会がどうやったら面白くなるかを日々

考えることが仕事です。 

例えば、ある町の今後 10年を考え、今住んでい

る人たちが引き続き幸せに暮らせるような町の

プロモーションを考える仕事をしたり、新しく

東京の上野にカフェとオフィスをオープンさせ

たりと、全国の会社やお店のデザインを中心に

仕事をしています。 

また、去年は新しく毎年 11月に関市がやってい

る「関の工場参観日」というイベントのデザイ

ン・ディレクションにも携わりはじめました。 

自分が高校生だった時は、まさか大人になって

から自分が岐阜といろんな地域を行き来しなが

ら、地元の仕事にも関われるような日が来ると

はまったく想像していませんでした。こんな選

択肢もあるんだ、と皆さんの今後の選択のヒン

トになれば幸いです。 

 

「関の工場参観日 2019」ポスター 
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●やりたいこととは？ 

わたしの今のはたらき方を紹介しましたが、実は今の仕事を見つけるまではとても迷走し

ていました。（笑） 

高校時代は自分が何に興味があって何を学びたいのかがわからず、「薬剤師」や「教師」な

ど明確に夢がある友人たちが羨ましかったのを覚えています。結局、大学に入ってから何か

見つかるだろうと、経済学部を目指します。 

名古屋市立大学の経済学部に入り、充実した大学生活を送っていましたが、あっという間に

就活生。金融、IT、商社、メーカー、旅行会社など、先輩たちが受けていた企業のどこかに

入れればいいか、というぐらいの気持ちでたくさん受けますが上手くいきませんでした。そ

の後休学をすることにして、一度興味のあることを全部やってみようと海外と日本を放浪

します・・・（＾＾；） 

その結果、たどり着いたのが今の会社でした。 

 

ここまでやりたいことはなんなのかに悩んできたわたしですが、はたらいている今も実は

そこまで自分が何をやりたいのかはわかっていません。ただ、今の会社で経営に携わりわか

ってきたことは、「“ビジネス”という点で、いろんなことに幅広く興味があるし、いろんな

ことを知ってやってみることがすきだな」ということでした。今の仕事は、いろんな業種の

ビジネスの成り立ちを知り、お客さんの多種多様な問題をデザインという手法で解決する

ことで売上に貢献することができます。お客さんからの仕事だけじゃなく、経営企画なので

自社の広報、人事なども考えなくてはいけません。その分、会社が毎年良くなっていくのを

感じられるのがとても楽しいです。そういう意味で、学生時代に悩んだ分、こんなにやりが

いがあり、自分が興味を持てる職種に出会えてよかったなぁ、と思っています。 

 

 

●伝えたいこと 

今、やりたいことがわからなくて悩んでいる方がいたら、それは悩んで当然なことなんだと

思います。わたしの今の仕事は、学生の頃にそんなはたらき方があるなんてことは知らなか

ったですし、自分がそういうことに興味があったんだ、なんてことに気づいたのはつい最近

です。（笑）それに気づけるのがもっとはやければなぁと悔やむこともあります。今、学生

の皆さんはまだまだたくさん時間があります。いろんな可能性に溢れています。いつか自分

の興味につながる種まきを今のうちにたくさんしてみてください。種まきの方法は人それ

ぞれです。人と違っても、コロナウイルスに邪魔をされても、焦らず気長に、自分らしい方

法で探し続けてみてください。応援しています！ 

 


